
Einbauanleitung
HFI Air Intake System AUDI S3 8L 1,8 T 

Fehler und Irrtümer vorbehalten

Herzlichen Glückwunsch zum Erwerb des HFI Carbon Air-Intake Systems. Wir sind bestrebt Ihnen 
qualitativ hochwertigste Handarbeit zu bieten, sodass Sie ungetrübte Freude an dem Intake in Kom-
bination mit Ihrem Fahrzeug haben. Deswegen befolgen Sie diese Einbauanleitung bitte Punkt für 

Punkt. So entgehen Sie Fehlern beim Einbau.

Aufgrund der Gewährleistungspflicht, hat die Montage des erworbenen Produktes zwingend durch 
einen Fachbetrieb zu erfolgen, was im Garantiefall vom Käufer durch eine entsprechende Rechnung 
belegt werden muss. Bei Selbstmontage durch nicht qualifizierte Dritte, können entstandene Schä-

den nicht reklamiert werden.

Zum Einbau benötigen Sie:

• Ratsche mit 7+10mm Aufsatz					   
• Schraubendreher
• 5mm Inbusschlüssel 

• Schellen-Zange oder ähnliches		

Lieferumfang:

 • 1 Stk. HFI Carbon Airbox XL	
• 1 Stk. HF500 Luftfilter by Pipercross für HFI Carbon Airbox		
• 1 Stk. Kaltluftansaugschlauch

• 1 Stk. Halter für Airbox
• Montagematerial			 

Hinweis: Sollten Sie sich die Montage nicht zutrauen, suchen Sie bitte eine Fachwerkstatt auf. 

1. Öffnen Sie die Motorhaube Ihres Fahrzeugs. 
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2. Nehmen Sie die Verkleidung der Batterie ab, indem Sie die zwei sichtbaren Kreutzschlitzschrauben 
lösen. 					   

3. Nehmen Sie nun den Stecker vom Luftmassenmesser ab, indem Sie ihn entriegeln und abziehen. 	
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4. Lösen Sie nun bitte die Schelle zum Ansaugschlauch mithilfe einer Kreutzschlitzschraubendreher oder 
einer 7mm Nuss.				  

5. Entfernen Sie danach die beiden M6 Schrauben mit einer 10mm Nuss vom Luftfilterkasten.
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6. Jetzt können Sie den originalen Luftfilterkasten durch vorsichtiges ziehen nach oben entfernen.

7. Danach die M6 Mutter mit einer 10mm Nuss lösen und den Ansaug-Lufttrichter entfernen.
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9. Nehmen Sie das Oberteil der HF-Series Airbox ab. (3 Kreutzschlitzschrauben)

8. Bitte nehmen Sie den originalen Luftmassenmesser vom Luftfilterkasten ab, dieser muss dann an die 
HF-Series Airbox mit 2 Kreutzschlitzschrauben montiert werden.
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10. Montieren Sie nun den Luftmassenmesser mithilfe der 2 M5 Inbusschrauben und Unterlegscheiben 
an den Deckel.

11. Jetzt können Sie den HF500 Luftfilter an die andere Seite des Deckels anbringen und die Schelle mit 
einer 7mm Nuss festziehen.

Den Deckel befestigen Sie mit 3 Kreutzschlitzschrauben mit der Box.
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12. Bringen Sie nun bitte den Kaltluftschlauch an den Frischlufteinzug an, indem Sie in selber auf den 
Einlass formen, dies geht problemlos mit der Hand.

14. Jetzt können Sie die Airbox an den Kaltluftschlauch/Halter befestigen, aber bitte noch nicht ganz, 
sodass Sie bei der Endmontage noch ein wenig Spielraum haben. 

13. Stülpen Sie jetzt den Halter der Airbox über den Kaltluftschlauch& befestigen Sie diesen mit M6 
Schrauben an dem originalen Haltepunkt.
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15. Nun können Sie auch den oberen Teil der Airbox anbringen und den Luftmassenmesser wieder 
anschließen. Danach alle Schrauben und den Halter befestigen und die Verkleidung der Batterie wieder 
anbringen. 

Es ist geschafft ! Sie haben Ihr HF-Series Carbon Air-Intake Kit erfolgreich verbaut. Wir wünschen Ih-
nen viel Spaß mit dem Produkt und Ihrem Fahrzeug. Bei Fragen oder Problemen während oder nach 
der Montage wenden Sie sich bitte an:

HG-MOTORSPORT
Telefon: +49 (0) 451 40 94 600

E-Mail: info@hg-motorsport.de
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Congratulations on your purchase of a HF-Series product. We are dedicated to offer you
the highest crafted quality to give you pure enjoyment at the product in combination with
your vehicle.Therefore, follow these installation instructions step by step to avoid mistakes

during installation.

Due the guarantee duty, the installation of the acquired product has to be taken over by a
professional company. The buyer has to present a suitable calculation in the guarantee

case. Damages cannot be complained to selfassembly by not certified third.

Following tools are required for installation:

• Ratchet with 7+10mm bit					   
• screwdriver
• 5mm allen

• clamp pliers or similar 		

Delivery contents:

• HFI Carbon Airbox XL	
• HF500 Airfilter by Pipercross for HFI Carbon Airbox		
• Coldair Intakehose

• Holding unit for Airbox
• Assembly material			 

Note: If you are not confident in the installation, please contact a specialist workshop.

1. Open the hood of your vehicle.
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2. Take off the cover of the battery by loosing 2 phillips head screws.					   

3. Take off the plug of the air mass flow sensor by unlocking and removing it.
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4. Now please loose the clamp of the intakehose using a Phillips screwdriver or a 7mm nut.

5. Remove the 2 M6 screws with a 10mm nut from the airfilter box.
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6. Now you can remove the original air filter box by gently pulling it upwards.

7. After that please loose the M6 nut with a 10mm nut and remove the intake air funnel.
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9. Please take off the upper part of the HF-Series Airbox (3 Phillips screwdrivers)

8. Please take the original air mass flow sensor from the original airfilterbox off, because it has to be ins-
talled at the HF-Series Carbon Intake Box with 2 Phillips screwdrivers.
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10. Install the air mass flow sensor by using 2 M5 allen and spacer at the cover.

11. Now you can install the HF500 Airfilter on the other side of the cover and pull the clamp tight with a 
7mm nut.

You can fix the cover with the box by using 3 Phillips screwdriver.
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12. Now please attach the cold air hose to the fresh air intake by forming the inlet by yourself, easy to do 
with your hands.

14. Now you can install the airbox at the cold air hose.

13. Please slip the holding unit of the airbox over the cold air hose and attach it to the original breakpoint 
with M6 screws.
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15. And last you can install the upper part of the airboxand connect the air mass flow sensor again.After 
that please tighten all screws and the holding unit. then you can install the cover of the battery back.

It‘s done ! You have successfully installed your HF -Series Carbon Intake Kit . We wish you much fun 
with the product and your vehicle. For questions or problems during or after installation , please 
contact us at:

HG-MOTORSPORT
Phone: +49 (0) 451 40 94 600

E-Mail: info@hg-motorsport.de


